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2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 
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                 例 会 記 録  

第１８００回例会 

平成 28年 2月 3日(水)12：30～ よいとこ井波  

１．点 鐘 ：高瀬副会長 

２．国歌斉唱：君が代 

３．ソング：奉仕の理想 

  

４．月結婚記念日：得永会員（11日）河合会員（24日） 

 

５．月誕生日：長田会員（8日：欠席）坂井会員（13 日：

欠席）高瀬会員（14日）←バースディソング 

 

６．会長の時間(高瀬副会長代理)：本日は記念すべき 1800

回例会です。先日、坂井会員のお通夜に参列、大勢の

方がお参りされていました。浄土宗ということで、祭

壇には、真ん中に阿弥陀如来が、脇侍に観音菩薩と勢

至菩薩の「阿弥陀如来来迎図」が掲げてありました。

お経も真宗と違い、念仏が大変多く長いものです。こ

れは、ひたすら念仏を唱える浄土宗と、生きているう

ちから信心を得れば誰でも救われる浄土真宗の教え

の違いです。本日は節分、本来季節(春夏秋冬)を分け

るために、年 4 回(立春・立夏・立秋・立冬のそれぞ

れ前日)あるが、いつのまにか、立春の前だけが残っ

てしまいました。節分には、豆まきの行事が日本中で

行われているようです。 

７．幹事報告：①本日、確定申告用書類を各自に配布。②

先週土曜、地区 R 財団委員会に出席。当クラブの過

去に実績は、積算額で、約 77000＄(約 921万円)とな

っているそうです。先輩方の努力ですね。次年度岡部

年度、R 財団 100 周年だそうです。いろいろまた寄

付のお願があります。③近隣クラブ例会変更は、事務

局に確認。 

８．出席委員会報告：本日、20名中 12名出席：60.00％ 

９．委員会報告：①親睦委員会(桧原委員長)：24日(水)３

RC 合同懇親会、三楽園。ホストクラブなので、5：

30 集合、他のクラブをお迎えする。理事は、5：00

集合。②地区大会実行委員会(齊藤委員)：1 月 29 日

「みや川」で、南砺 RCと合同で開催。10/22 RI会
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長招待晩餐会、10/23大懇親会、砺波ロイヤルホテル。

詳細は、追って坂井実行委員長から。③広報委員会(岩

崎 SAA 代理)：欠席の三谷委員長から、「友」早読み

に関連して、今月号に縦書き最初に、スキージャンプ

の葛西選手の話題が掲載、今「レジェンド」で有名：

最高齢表彰台記録保持者で更新中、読んで下さい。 

１０． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 6名) 

高瀬副会長：誕生祝に感謝！73 歳です。大好きなアマ

リリスの花が咲くのが楽しみです。 

中島幹事：今日は節分！毎年孫と豆まき、今年は恵方

巻を食べて終わるとの事、南南東を向き、何願

う？ 

河合会員：結婚祝い、有難うございます。 

斎藤彰会員：先日大腸検査、小腸まで？？昨日精密検

査、カプセル内視鏡、初めて！医学は進歩してい

ますねえ！ 

山本武夫会員：節分。明日立春、このまま春よ来い！ 

得永会員：建国記念日(結婚記念日)。『夫婦げんか 孫

の顔から 涙みる』 

 

卓話「無題」   得永忠雄会員 

得永会員：議員活動の話を 1題。過日、東大教授が南砺市

に来て話をされましたが、人間のガンを DNAから、確実

に特定できて、確実な抗がん剤を使えることが最新の医学

技術でできるようになってきました。但し，それには、膨

大なデータから、その病気の DNAのゲノム情報を電子カ

ルテとリンクし、分析し見つけ出さないといけません。ガ

ンの変異と治療法、治療結果のデータを分析し、その治療

法を見つけて、治療に入っています。その、分析には、今

のコンピューターの何千倍もの能力を備えたスーパーコ

ンピューターを駆使しなければなりません。また、その患

者さんのデータを膨大な CPU(処理能力)や膨大なデータ

蓄積のできるデータセンターやバックアップセンターが

必要となります。また、このスーパーコンピューターを動

かすには、相当な電力が必要とされます。南砺市には、関

西電力（北陸電力送配電網）の送電基地があり、そこには

送電ロスがかなりあり、それらの余剰電力を使い、この人

工知能クラウドとゲノム解析を備えたスーパーコンピュ

ーターを利用し研究室（福野診療所近辺に）を誘致(南砺

中央病院や北陸病院を利用考慮)すれば、施設での医学者

や研究者、スタッフ労働力の確保など、南砺市をはじめと

する砺波広域圏には、大変なメリットがあると考えられま

す。いい例がアメリカのシカゴ近郊にあります。 

Mayo Clinic の場合、ミネソタ州ロチェスターは人口

10 万人の町で、メイヨ―クリニックの関係者の雇用が 3

万５千人、医師がレジデントを含めると 5千人、ベッドは

2000床で、年間延べ患者数は 100万人。このうち、近接

地から 50％、米国内から 45％、国外から 5％(５万人)。

ロチェスター空港もあり、完全な医療都市。アリゾナとフ

ロリダにも病院があります。この話が実現すると良いと思

い、頑張っております。皆様の温かいご支援を宜しくお願

い致します。人工知能は数週間の治療を１０分に短縮する

技術です。 

  

  

  

 (本日会報担当：桧原会員・山本武夫会員。) 


